



本年もよろしくお願ひ申し上げます

# 2022

Let's enjoy art this year!

こどもみんな笑顔に出会えるのを楽しみにしています!

こども造形絵画教室 おえかきひろば



新年あけましておめでとうございます。

昨年に引き続き新型コロナウイルス対応により、保護者の皆さまにも多様にご対応にご協力いただき、誠にありがとうございました。

おかげさまで全ての教室が満席となり、たくさんのお子さんと共に制作活動を楽しませていただいております。これもひとえに保護者の皆様のご理解とご協力の賜物と心より感謝申し上げます。

このような時期ですが、よりたくさんのお子さんたちの笑顔に出会えるよう、スタッフ一同より一層頑張りますので、よろしくお願ひ申し上げます。

新年が素晴らしい一年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。

2022年1月1日 おえかきひろばスタッフ一同

## コンクール応募のお知らせ

第403回全日本こども美術展大賞展(主催：全日本こども美術会)に今までの作品の中から応募します。出展料は個々にお知らせさせていただきますので何卒よろしくお願ひいたします。

## 今年度のスケジュール

教室では、幼児期、低学年の豊かな感性があふれる大切な時期に、創造力をたくさん養ってみたいと「造形」「工作」などに力を入れています。高学年やしっかりと自分のカラーを持った絵を描けるお子さんには、個々に方向性を定めつつ指導していきたくと思っています。

たくさんのお経験を重ねていてもらいたいと思いますので、やってみたいことなどがありましたら、ご要望ください。

- 1月 「全日本こども美術大賞展」応募
- 6月28日～7月3日「第14回おえかきひろば作品展」
- 9月 「二科展」応募
- 12月 「クリスマス会」ほか

※毎年合同作品展を行います。  
 作品はご自宅大切に保管してください。

## LINE公式アカウント ご登録の願ひ

お休みのご連絡などもこちらから受け付けますのでご登録お願ひいたします。



更新中!



おえかきひろばtwitter  
 @oekakihiroba



こども造形絵画教室  
 おえかきひろば

おえかきひろばブログ  
<http://oekakihiro.exblog.jp/>